

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden 5 : 3 KSG 04 Denzlingen : KSV Hölzlebruck (31
66 : 3143)

Ayleen 574 / 1 MP, Nicole 543, Marina 527, Jessica 512 / 1 MP, Ilse 499 / 1 MP, Lilo 488

Wieder mussten unsere Frauen mit einer knappen Niederlage im Gepäck die Heimreise antreten. In der Startpaarung spielten zunächst Lilo und Nicole. Lilos Auftakt war gut, sodass sie die Sätze 1 + 2 gewann, anschließend wurde ihre Gegenspielerin jedoch immer stärker, die sich dann nicht nur die Sätze 3 + 4 sondern auch den Mannschaftspunkt sicherte (2:2-Sätze / -20 Kegel / gegen Susanne Kern, 508). Bei Nicole lief es genau umgekehrt wie bei Lilo, die ersten beiden Sätze blieb sie weit hinter ihren Möglichkeiten zurück, vor allem das Abräumen lief schlecht, im 3. und 4. Satz drehte sie dann aber auf und erzielte noch ein gutes Ergebnis. Zu ihrem Pech hatte sie es jedoch mit der Tagesbesten zu tun, die mit einem sehr starken Ergebnis auch diesen Mannschaftspunkt den Gastgeberinnen sicherte (1:3-Sätze / -59 Kegel / gegen Nicole Haas, 602).

Für Marina und Ilse war die Aufgabe nun den Rückstand von 79 Kegeln zu minimieren und im besten Fall beide Mannschaftspunkte zu gewinnen. Durch ein konstantes Spiel gewann Ilse die Sätze und machte den 1. Mannschaftspunkt für uns klar (3:1-Sätze / +33 Kegel / gegen Antje Graser, 466). Auch Marina spielte ordentlich, doch ihr Gegnerin zog im Abräumen jedes Mal weg, wodurch sie alle 4 Sätze und damit auch den Mannschaftspunkt gewann (0:4-Sätze / -36 Kegel / gegen Sandra Slabosz, 563).

Entsprechend war der Rückstand nun auch 82 Kegel angewachsen. Ayleen und Jessica gaben aber direkt Gas und verkürzten den Rückstand schon im 1. Satz auf nur noch 49 Kegel. Vor allem Ayleen spielte weiterhin auf sehr hohem Niveau und gewann daher mühelos den Mannschaftspunkt mit einer Topleistung (3:1-Sätze / +55 Kegel / gegen Melanie Sailer, 519). Jessica tat sich parallel nach dem 1. Satz etwas schwerer, aber sie sicherte sich dennoch nervenstark in den letzten Würfeln den Mannschaftspunkt (2:2-Sätze / +4 Kegel / gegen Heike Scherer, 508). Die Aufholjagd unseres Schlusspaares kam letztendlich jedoch zu spät, sodass aufgrund der 23 Kegel weniger im Gesamtergebnis, die Partie mit 5:3 an die KSG Denzlingen ging. Durch die Niederlage sind unsere Frauen auf Platz 5 der Verbandsliga abgerutscht.

Lilo: „Trotz einer super Mannschaftsleistung musst wir uns leider mit 23 Holz weniger geschlagen geben.“